

EIBAR / La biblioteca promocionará la lectura con juegos y talleres

EIBAR. DV. El nuevo curso abre todo un abanico de actividades y los libros suponen una alternativa de tiempo libre interminable, también para niños y jóvenes. La biblioteca Juan San Martín da inicio a su actividad con varios concursos y talleres que irán destinados a incentivar la afición por la lectura.

El concurso de los megalectores es uno de los que más éxito ha cosechado en los últimos años. Se trata de una iniciativa que premia la lectura a través de diversos premios en distintas etapas. Así, el concurso comenzará el 2 de octubre y se desarrollará, primero hasta el 29 de noviembre, después hasta el 29 de marzo y por último hasta el 15 de julio. En estos períodos, los niños de primero y segundo de primaria deberán leer 6 libros, al menos 3 en euskara, los de tercero a sexto leerán 4 libros, al menos 2 en euskara y los alumnos de secundaria deberán leer 3 libros de los que al menos 1 deberá ser en lengua vasca.

Una de las novedades de esta edición es que los participantes, socios de la biblioteca, contarán con una agenda en la que podrán anotar sus lecturas. Entre los que cumplen estas pautas, se repartirán diversos regalos, tales como libros o entradas para actividades lúdicas y culturales. La concejala de Cultura Mari José Tellería y la responsable de la biblioteca, Eva Alberdi presentaron ayer las actividades. Ha habido madres que nos han comentado que han visto a sus hijos mejorar mucho en la lectura gracias a este concurso de megalectores explicó Alberdi.

Diseño de marcapáginas

Un concurso de marcapáginas llega a través de la editorial Everest. Un total de 129 escolares participan en el mismo, 58 de Virgen de Arrate, 3 de La Salle, 11 de Urkizu y 57 de Amaña. Repartidos en categorías por debajo de 10 años y de 11 a 16, se escogerán los ganadores que podrán ver publicado su marcapáginas. El tema escogido ha sido el centenario que cumplirá la biblioteca el año próximo. Además, los marcapáginas participantes se expondrán próximamente en la biblioteca.

Como parte relacionada con la lectura, la escritura será protagonista en un taller que se celebrará en la biblioteca infantil el día 24 de octubre, día de la biblioteca.

La ilustradora Belén Lucas acudirá a Eibar donde ofrecerá una introducción sobre la relación de los libros infantiles con las imágenes que los acompañan. Después, los pequeños de entre 6 y 12 años podrán escribir sus propios cuentos y realizar sus ilustraciones, para la confección de las partes que formarán una cascada de cuentos colgante.

Para comenzar este programa, la biblioteca acogerá este sábado una sesión de cuentacuentos, a cargo de Kandelen Argipean. Será a las 18.00 horas en la biblioteca infantil.